



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

fcautomovilismo.com



FRED. OLSEN *Express*

NP 19 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Tierra / Rallysprint de Tierra San Miguel Arcángel

Cristian Calderín y Verónica Tejera refuerzan su liderato en el Campeonato de Canarias de Tierra

14/5/2024

Los del Volkswagen Golf GTI se impusieron en la primera edición del Rallysprint de Tierra San Miguel de Arcángel celebrado en Tenerife el pasado fin de semana. Debido a que sólo se celebró la mitad de la prueba, y en virtud del artículo 16 de las prescripciones comunes de la Federación Canaria de Automovilismo, se atribuyeron la mitad de los puntos en juego.

El Campeonato de Canarias de Tierra disputó el pasado fin de semana la segunda de las seis fechas programadas. La primera edición del Rallysprint de Tierra San Miguel Arcángel, con coeficiente 0.8, contó con los líderes, Cristian Calderín y Verónica Tejera, que a los mandos de su Volkswagen Golf GTI iban a convertirse en favoritos a la victoria y, a decir verdad, no fallaron.

En cualquier caso, esta cita inédita en el calendario apenas pudo celebrar la mitad de las mangas previstas, por lo que en virtud del artículo 16 de las prescripciones comunes de la Federación Canaria de Automovilismo se han atribuido la mitad de los puntos en juego.

Calderín-Tejera lograron el mejor tiempo en dos de las tres especiales disputadas, suficiente para materializar su segundo triunfo de la temporada para alcanzar así los 49 puntos en su casillero, justo antes de que el Campeonato de Canarias de Tierra afronte la cita de mayor coeficiente del año (1.2), un Rally Isla de Los Volcanes que, puntuable para la Copa de España de Tierra (CERT) se disputará a mediados de julio.

Vicente Arencibia, junto a Manuel Suárez, es segundo con 30,2 puntos sobre otro Volkswagen Golf GTI, mientras que Gustavo Sosa, ausente en Tenerife, mantiene la tercera plaza -y la primera en su categoría- con su Skoda Fabia Rally2 Evo gracias a la cosecha que logró en Gran Canaria junto a Alba Sánchez.

Carolina González y Yamila Díaz, al volante de un Skoda Fabia, escalan hasta la cuarta plaza de la general a 2,2 puntos del podio, además de liderar, ahora con mayor margen, la Categoría 3.

Después de dos pruebas en menos de un mes, el Campeonato de Canarias de Tierra se toma un breve descanso. Lo hace justo antes de que llegue la cita más esperada del calendario, un 'Isla de Los Volcanes' que, con etiqueta nacional, será clave en el desarrollo de este certamen, precisamente, en su mismo ecuador.